



Resumen Hechos Esenciales 2018

Con fecha 20 de abril de 2018 se celebró la Junta Ordinaria de Accionistas de la Compañía, en la que se trataron materias propias de la misma, entre ellas, la renovación del Directorio resultando electas las siguientes personas:

Directores Titulares

Guillermo Pickering De La Fuente
Camilo Larraín Sánchez
Víctor de la Barra Fuenzalida L
Sandra Veronique Pezareix Andreu
Andrés Fernández Fernández
Eduardo Novoa Castellón
Domingo Cruzat Amunátegui

Directores Suplentes

Eugenio Rodríguez Mingo
José Sáez Albornoz
Laureano Cano Iniesta
Iván Yarur Sairafi
Matías Langevin Correa
Patricio Leighton Zambelli
Juan Pablo Koljatic Silva

En la misma fecha se reunió el Directorio de la Compañía, sesión en la que se acordó designar como Presidente del mismo y de la Sociedad a don Guillermo Pickering de la Fuente y como Vicepresidente a don Camilo Larraín Sánchez.

Puerto Montt, junio de 2018